

lemande sort d'un coma de 7 ans lors d'un concert de Bryan Adams -

Christiane Kittel, 24 ans, dans le coma depuis 1996 s'est réveillée soudainement alors que sa mère l'avait emmenée en fauteuil roulant assister à un concert du rocker canadien Bryan Adams.

Christiane Kittel est âgée de 16 ans lorsqu'elle est victime d'une embolie pulmonaire. Malgré les efforts des médecins allemands, elle tombe dans le coma. Les semaines passent, puis les mois, et les années.

Début 2003, la tournée européenne du chanteur canadien Bryan Adams ("Everything I do, I do it for you", "Summer of'69", "Have you ever really loved a woman ?", "Heaven") passe par l'Allemagne. Adelheid Kittel, la mère de Christiane témoigne :

"Bryan Adams était son idole et Christiane adorait sa musique avant qu'elle ne tombe dans le coma. Quand j'ai entendu parler du concert à Regensburg, j'ai tout de suite su qu'il fallait que je l'y emmène. Il fallait que Christiane l'entende."

En mars dernier, Adelheid obtient de l'hôpital l'autorisation de conduire sa fille au concert, dans un fauteuil roulant aménagé. Le concert débute et soudain :

"Christiane était assise dans sa chaise roulante, raconte sa mère, et soudain elle commença à réagir et à montrer les signes dont nous rêvions depuis 7 ans. Elle a ouvert ses yeux, elle a regardé autour d'elle ce qui se passait, elle a commencé à bouger sur son fauteuil roulant et était littéralement fascinée par la musique et le chanteur."

Bryan Adams n'a officiellement pas commenté cette belle histoire mais la mère de Christiane ne le remerciera jamais assez :

"Je n'oublierai jamais ce moment, j'avais envie d'embrasser tout le monde !"

Depuis, Christiane se porte bien, même si 7 années de coma ne s'effacent pas en un clin d'oeil.

"Quand nous sommes retournés à la clinique, dit sa mère, elle était toujours agitée et par trois fois, elle a dit mon nom, elle m'a appelée Maman"

Le docteur Gerhard Weber, qui suit Christiane a confirmé que la jeune fille ne souffrait plus d'aucune complication.

"Elle est le parfait exemple que même lors des pires blessures, il y a toujours un peu d'espoir."

Bref, Bryan Adams s'est retrouvé sans le savoir au cœur d'une très belle histoire mais le rocker y est-il vraiment pour quelque chose ou bien s'agit-il d'un hasard ? Selon les médecins, il est possible que durant les 7 années de coma, le cerveau de Christiane se soit "auto-guéri" et qu'il ne manquait plus qu'un choc émotionnel important pour déclencher son réveil. Entendre chanter son idole aurait été cet élément.

Il est donc probable que la voix exceptionnelle du chanteur canadien, la puissance et l'émotion de ses chansons ne soient pas étrangères à la guérison de Christiane. Mais ça, c'est l'avis d'un fan...